

Pencegahan Kekerasan Terhadap Perempuan dan Anak, Ketua TP-PKK Kab Way Kanan Laksanakan Kampanye

AftisarPutra - WAYKANAN.INFORMAN.ID

Nov 9, 2022 - 06:27



Ketua TP PKK Kabupaten Way Kanan Dessy Afriyanti Adipati, Memberikan Arahan dalam Kegiatan Kampanye Pencegahan Kekerasan Terhadap Perempuan dan Anak

Way Kanan - Bupati H. Raden Adipati Surya, bersama Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten, Ny. Hj. Dessy Afriyanti Adipati melaksanakan Kampanye Pencegahan Kekerasan Terhadap Perempuan dan Anak di TK Tunas Bangsa Kampung Rantau Temiang dan TK Dharma Wanita Kelurahan Pasar Banjir Kecamatan Banjit, Rabu (09/11/2022).

Hadir pula Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Dinas Ketahanan Pangan, Pimpinan Kecamatan Banjit dan Ketua Dharma Wanita Persatuan, Ny. Vorian Melita Saipul.

Dalam sambutannya, Ny. Dessy Adipati menyampaikan bahwa pentingnya jaminan perlindungan bagi anak atas segala jenis kegiatan dan hak si anak, agar dapat hidup dan tumbuh berkembang serta berpartisipasi secara optimal sesuai dengan harkat dan martabat kemanusiaan serta terlindungi dari kekerasan dan diskriminasi. Untuk itu, diharapkan dengan adanya kampanye tersebut, dapat mendorong partisipasi dan peran aktif masyarakat luas, serta memberikan edukasi perlindungan anak dalam pencegahan kekerasan terhadap anak sejak dini bagi anak-anak dibawah umur.

“Anak-anak harus berani bilang tidak saat mereka merasa tidak nyaman atau terancam atas perilaku seseorang terhadapnya, baik perilaku seseorang yang berusaha menyentuh bagian pribadi, menyuruh membuka baju, menunjukkan bagian pribadi tubuhnya bahwa menunjukkan gambar atau photo yang kurang pantas atau tidak memakai pakaian”, ujar Ketua TP PKK.

Ditegaskannya bahwa dalam melaksanakan pencegahan kekerasan terhadap perempuan dan anak perlu melibatkan orang-orang yang ada disekitar, masyarakat perlu saling melindungi perempuan dan anak yang rentan terhadap tindak kekerasan, terutama pada orang tua, agar mengajarkan sifat mandiri terhadap anak sedini mungkin, seperti mandi dan berpakaian sendiri, beri pakaian yang sopan, selalu periksa kondisi tubuh anak.

“Para orang tua agar sering-sering ngobrol dan dengarkan pendapat anak, jangan suka memarahi dan menyalahkan anak, berkatalah yang baik dan lemah lembut, jangan biarkan orang tak dikenal menyentuh anak anda”, tegas Ketua TP PKK.

Diakhir sambutan nya, Iya juga mengajak untuk melindungi perempuan dan anak dari tindak kekerasan secara bersama-sama.(Tr)